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El PP trasladará al gobierno de la Junta varias reivindicaciones históricas relacionadas 
con Priego

Ceballos muestra su preocupación por la situación del transporte público de viajeros por carretera
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El 
conservatorio profesional de música, el transporte 
público, la aportación de la Junta en la actuación en la 
Torre del Homenaje, el convenio para la continuación 
de las obras en el Molino de los Montoro, o el 
desbloqueo de la situación de los aparcamientos del 
IES Carmen Pantión, serán algunas de las 
reivindicaciones "históricas" sobre las que el Partido 
Popular solicitará información al ejecutivo autonómico 
tras el inminente inicio del periodo de sesiones de la 
cámara andaluza.

Así lo anunciaba esta mañana en Priego el secretario 
general del PP cordobés y parlamentario andaluz, Adolfo Molina, en una comparecencia ante los medios en 
la que ha estado acompañado por la vicepresidenta del PP prieguense y Alcaldesa de la localidad, María 
Luisa Ceballos, que recordó durante su intervención que todas las grandes reivindicaciones que aún restan 
por solucionarse, “son competencia de la Junta”.
En este sentido, Ceballos centró su intervención en uno de los problemas que afectan en estos momentos a 
Priego, como es el relacionado con el transporte público de viajeros por carretera, “que se está agravando en 
los últimos años”. Según Ceballos, Priego se encuentra en el límite de varias provincias, lo que unido a la 
inexistencia de ferrocarril, autovía o buenas conexiones con vías de alta velocidad, “está provocando una 
serie de problemas entre los residentes en la localidad que quieren utilizar el autobús”, máxime entre los 
estudiantes que tienen que desplazarse para cursar sus estudios universitarios, que en el caso de las 
conexiones con Madrid, Sevilla o Málaga, “son mínimas”.
Una situación que se agrava, aún más, si tenemos en cuenta, como así apuntaba Ceballos, “que las 
conexiones con la mayoría de las capitales, no son directas, sino que se realizan a través de Alcalá la Real o 
Lucena, lo que provoca que los viajes sean tediosos y este servicio sea cada vez menos utilizado”.
Junto a los traslados a ciudades universitarias, Ceballos también hizo referencia a los problemas que 
conlleva el servicio de transporte público que actualmente se presta entre Priego y Lucena, y que afecta 
especialmente a los alumnos de nuestra localidad que cursan sus estudios en el conservatorio profesional de 
Lucena, ya que al existir un único servicio que sale de Priego a las 15:30 horas, “es prácticamente imposible 
poder ir y volver en un horario compatible con otras actividades”.
Por su parte, Adolofo Molina recordó que los resultados de los últimos comicios autonómicos, han 
provocado que no exista una mayoría absoluta en la cámara andaluza, en la que según el secretario general 
del PP de Córdoba,  “vamos a ver cómo se posicionan los distintos grupos”, añadiendo que tras la 
paralización de los últimos meses, “desde el PP vamos a pedir al gobierno de la Junta que se pongan las 
pilas, que despierten de ese letargo”.



En cuanto a las reivindicaciones históricas que relacionadas con Priego trasladará al ejecutivo autonómico, 
Molina hizo referencia al conservatorio profesional de música, las comunicaciones por autobús, la 
aportación de la Junta en la actuación de la Torre del Homenaje del Castillo, el convenio para la 
continuación de las obras en el Molino de los Montoro, el desbloqueo de la situación de los aparcamientos 
del IES Carmen Pantión, así como las reformas en los colegios Ángel Carrillo y Cristóbal Luque Onieva. 
Junto a éstas, Molina indicaba que también se solicitará información sobre las políticas activas de empleo, 
“ya que desde 2011 y coincidiendo con los años más duros de la crisis, no ha habido talleres de empleo, 
casas de oficio o escuelas taller, que se han solicitado año tras año por el ayuntamiento de Priego, pero que 
no se han concedido”. 
Batería de reivindicaciones a las que se unirá, como así adelantaba Molina, otra iniciativa que llevará a cabo 
el PP, consistente en invitar a colectivos afectados por estas demandas, "para que visiten la cámara 
andaluza", ya que como concluía, "los cargos públicos del PP queremos ser un instrumento de los 
ciudadanos, llevando los problemas a la cámara que representa a todos los andaluces, y demostrar con ello 
que los políticos no debemos formar parte del problema, sino que tenemos que buscar la solución a los 
mismos".


